

Lula affirme que le peuple brésilien sera toujours la solution



La Havane, 6 mars, (RHC)- Le président Luiz Inacio Lula da Silva a confirmé la vocation de service au peuple de son gouvernement.

"Le peuple sera toujours la solution. C'est pourquoi nous revenons avec Bolsa Familia, (le programme d'aide alimentaire aux familles défavorisées), avec Ma maison, ma vie et en faisant des ajustements dans l'éducation. Parce que le Brésil doit renouer avec la croissance et améliorer la vie de son peuple. Bon dimanche", a écrit Lula sur le réseau social Twitter.

Les administrations précédentes avaient négligé les garanties sociales des deux mandats antérieurs du président Lula.

Le 2 mars, le Chef d'État brésilien a signé la mesure provisoire instituant le programme d'aide alimentaire aux familles nécessiteuses.

Cette mesure entrera en vigueur dès sa publication au Journal officiel de l'Union, mais elle devra être approuvée dans un délai maximum de 120 jours par le Congrès national.

Selon le ministre du développement social, Wellington Días, 700 000 familles qui étaient en dehors du programme seront couvertes.

Auparavant, le 14 février, Lula avait approuvé dans l'État de Bahia (nord-est) la mesure provisoire qui relance Ma maison, ma vie, un programme visant à fournir un logement aux familles à faibles revenus.

Ma maison, ma vie avait été créée en 2009 sous le deuxième gouvernement de Lula, dans le but de réduire le déficit de logements dans le pays.

Plus de 280 mille familles brésiliennes se trouvent actuellement sans abri dans le géant sud-américain, un chiffre qui représente une augmentation de 38% par rapport à 2019, la période précédant la pandémie de Covid-19.

À plusieurs reprises, Lula a confirmé que l'attention et les soins aux pauvres seront au centre de son gouvernement.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315783-lula-affirme-que-le-peuple-bresilien-sera-toujours-la-solution>



Radio Habana Cuba